



Grußwort

des Regierenden Bürgermeisters

von Berlin, Klaus Wowereit,

zum

10-jährigen Bestehen des

Heinz Siebeneicher Fan-Club e.V.

Es gibt doppelten Grund zum Gratulieren:

Einmal dem Moderator Heinz Siebeneicher, der es als einziger seiner Zunft zu einem Fan-Club gebracht hat, und dann natürlich dem Heinz Siebeneicher Fan-Club e.V., der in Kürze auf sein 10-jähriges Bestehen zurückblicken kann.

Heinz Siebeneicher zeichnet sich nicht nur dadurch aus, das er von Haus aus Berliner ist, sondern vor allem ist es seine Stimme, ist es seine Moderation, sind es seine Hörfunk- und Fernsehproduktionen, die einem großen Publikum Freude, Entspannung und Abwechslung bringen. Heinz Siebeneicher gehört zu jenen Menschen, die es vermögen, andere zu überzeugen, er gehört zu jenen, die auch zuhören können und die Gabe haben, Mut zu machen und gute Laune zu verbreiten. Das ist viel in der heutigen Zeit, die schnelllebig ist und in Vielem oberflächlich. Gerade da sind es Persönlichkeiten wie Heinz Siebeneicher, die ihrem Publikum Halt geben.

Und natürlich hat der Fan-Club daran seinen Anteil. Er ist sozusagen ein „Scharnier“ zu den Hörern und Zuschauern, er sammelt Gleichgesinnte und vor allem ist er es auch, der seinem Namenspatron über Sorgen, Probleme und Wünsche der Fans informiert. So ergänzen sich „Star und Fans“ gegenseitig und die Zuschauer und Hörer weithin haben den Nutzen davon.

Ich wünsche dem Berliner Heinz Siebeneicher weiterhin viel Erfolg, und seinem Fan-Club wünsche ich viel Freude und ganz besonders natürlich – im positiven Sinne – viel Arbeit. Alles Gute für den Start ins zweite Jahrzehnt und auch in diesem viel Freude am Wirken im Sinne eines stets wachsenden Publikums.

Klaus Wowereit

Regierender Bürgermeister